

STADTRADELN in Pirna

Unser Schulhof ist immer vollgestellt mit Fahrrädern und das ist wunderbar. So tragen wir alle ein Stück zum Umweltschutz bei.

Die Stadt Pirna verbindet seit fünf Jahren Umweltschutz und Aufmerksamkeit für Fahrradfahrer im Straßenverkehr mit der deutschlandweiten Aktion STADTRADELN. Dieses Jahr wird das STADTRADELN vom 10. September bis zum 30. September 2021 veranstaltet.

Es geht darum, im alltäglichen Leben so viele Strecken wie möglich mit dem Rad statt mit dem Auto zu absolvieren. Klimaschutz geht uns alle an und mit kleinen Maßnahmen können wir im Alltag viel bewirken. Umso erfreulicher ist es, wenn sich der ein oder andere dazu aufraffen kann, die Aktion als Anlass zu nehmen, mal nicht von den Eltern zur Schule gefahren zu werden, sondern selbstständig unterwegs zu sein. Das ist auch zusätzlich gut für die eigene Gesundheit. STADTRADELN richtet das Augenmerk nicht nur auf Klimaschutz, sondern auch auf gegenseitige Rücksichtnahme im Straßenverkehr. Während der Aktion können unter <https://www.radar-online.net/home> Gefahrenstellen im Verlauf der Radwege gemeldet werden. Das soll vor allem die Sicherheit und Rücksichtnahme aller Verkehrsteilnehmer – auch über den Aktionsrahmen hinaus – gewährleisten und immer weitere Leute überzeugen auf das Rad umzusteigen. Zuletzt waren es über 800 Fahrradbegeisterte in Pirna, die in drei Wochen 180.000 Radkilometer gesammelt haben.

Das nächste große Ziel sind 200.000 km. Sei dabei und leiste deinen Beitrag zum Umweltschutz! Die Anmeldung erfolgt in wenigen Schritten über den Link <https://www.stadtradeln.de/home>. Brauchst du dabei Hilfe, dann melde dich gern bei Ellen Zimmer, Klassenstufe 12 unter zimmer.ellen14@fsg.lernsax.de.



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima